

NIGHT

Nabucco

SILVER BIRCH

ITALIER



Gold

camelgroup



Nabucco

Zona notte con forti accenti glamour proposta con comodini e como' dalle linee essenziali e pulite. Profilo in decorativo nichel a specchio inserito fra i cassetti. Bordo rigato da 1,5 mm ad effetto tridimensionale e metallizzato applicato ai top di spessore 30 mm. L'insero, che segue l'arco della testiera, riprende il motivo del profilo nichel e accentua l'effetto lucido della camera.

^{EN} This bedroom with strong glamour accents is modernised by the clean, essential lines of the night table and dresser. The grey and silver striped 1,5 mm edging is the elegant detail on the 30 mm thick tops. The insert, which follows the arched line of the headboard, revives the nickel profile motif and enhances the shining look of the bedroom.

^{RU} Ночная зона с ярко выраженным гламурным акцентом предлагается с прикроватными тумбами и комодом характерных безукоризненных очертаний. Между ящиками расположен декоративный профиль отделки зеркальный никель. Рифленая кромка 1,5 мм с трехмерным эффектом и металлизированным покрытием приклеена к столешнице 30 мм. В углублении под арочным карнизом головной спинки расположена вставка, которая продолжает мотив профиля отделки никель и подчеркивает блеск полировки спальни.

La verniciatura di testiera, pediera e specchiera Nabucco è il risultato di manualità artigianali che riescono a riproporre i riflessi argentei e il fascino cromatico della finitura in decorativo betulla.

EN The lacquered finish of the Nabucco headboard, footboard and mirror is the result of the high level of manual craftsmanship which reproduces the silver hues and charming chromatics of the birch finish.

RU Окраска головной и ножной спинки кровати, а также зеркала Nabucco - это результат кропотливой ручной работы мастеров ремесленников, которым удалось воссоздать разнообразие оттенков серебра и неповторимую цветовую гамму отделки декоративная береза.





I cassetti sono montati su guide quadro BLUM soft-closing e rivestiti all' interno con materiale simil tessuto, antigraffio e lavabile con un morbido panno e detergenti delicati.

Le particolari maniglie in finitura argento lucido accentuano il look glamour della camera Nabucco che viene attenuato e reso contemporaneo dai bordi rigati grigio e argento.

^{EN}The drawers run on soft closing metal guides, whilst the inside is covered with a scratch resistant, fabric-looking material which can be cleaned with a soft cloth and light cleanser.

The special handles in a glossy silver finish emphasise the glamour of the Nabucco bedroom. The look is then softened and made contemporary by the grey and silver striped edging.

^{RU}Ящики смонтированы на направляющих "BLUM quadro soft-closing". Внутри ящики покрыты устойчивым к царапинам материалом со структурой ткани, который можно мыть с помощью мягкой тряпки и не агрессивных моющих средств.

Гламурный образ спальни Nabucco усиливает блестящая серебряная отделка ручек и, в то же время, кромка в серо-серебристую полосу придает спальне современный оттенок.





Nella versione con testiera Nabucco e ring Tekno, il look glamour si attenua per evidenziare una soluzione più fresca e contemporanea dai tratti sofisticati ed eleganti.

^{EN} In the version with headboard Nabucco and bed ring Tekno, the glamour look is softened to obtain a fresher and more contemporary solution with more elegant and sophisticated accents.

^{RU} В версии с головной спинкой Nabucco и рингом Tekno композиция выглядит более свежей и современной с утонченными и элегантными деталями, которые смягчают гламурный дизайн спальни.





ITALIER

www.italier.cz | obchod@italier.cz | +420 774 431 196